PALCO23

FITNESS

Énergie Fitness amplía estructura y ficha en Orangetheory una directora de franquicia

Carla Sucarrat era *studio manager* de la cadena estadounidense y a lo largo de su trayectoria ha pasado por Áccura, Perfectfit y Pilates Wellness and Energy.

M.L-E 8 jun 2021 - 04:54



Énergie Fitness sigue ampliando su estructura. La masterfranquicia de la cadena de fitness británica, controlada por los empresarios Rod Hill y George Houtenbos, y que planea la apertura de 75 centros en los próximos diez años en España, sigue ampliando personal. La empresa ha fichado a Carla Sucarrat, ex *studio manager* de Orangetheory en España, como directora de operaciones de franquicias.

La función de la directiva será dar apoyo a todos los franquiciados de la cadena que abrirá próximamente su primer centro en el país. En enero, la empresa fichó a Moisés Tavira como responsable de desarrollo de franquicias.

PALCO23

Sucarrat se incorporó en junio de 2019 a Orangetheory y anteriormente fue adjunta a dirección general de gimnasios Perfecfit, durante tres años, donde se encargó de la coordinación de diferentes departamentos.

"Mis objetivos son tres: introducir y consolidar todos los procesos internos y de la máster en el mercado español, abrir los primeros centros corporativos de la marca, es decir desde todo los procesos de preventa, márketing, personal o actividades dirigidas, y acompañar y ayudar en la puesta en marcha de los centros de los franquiciados, dándoles todo el soporte operativo", ha explicado la directiva, recordando que "un centro corporativo abrirá en breve y otro bastante seguido". "Estamos contentos de poder contar con ella gracias a su experiencia en el sector del fitness, ha sido una decisión lógica", han comentado por su parte Houtenbos y Hill.

Asimismo, fue directora del centro Áccura en la calle Bruc de Barcelona durante un año y anteriormente fue responsable en ventas y atención al cliente, del centro Áccura de Viladecans, instalación que actualmente gestiona Eurofitness, y directora de tres centros Pilates Wellness and Energy en Barcelona y Zaragoza.

Sucarrat se incorporó en junio de 2019 a Orangetheory y anteriormente había trabajado en Ácurra

La directiva posee un máster en Dirección y Gestión de recursos humanos por la Universitat Oberta de Catalunya y un máster en Gestión Económica de Entidades Deportivas por la Universitat de Barcelona.

En enero, la empresa se alió con Core Health & Fitness, que será su proveedor de maquinaria en el mercado español durante los próximos siete años. El primer club de la empresa en España abrirá en primavera de 2021. Hill, ex presidente de Trib3 y exdirector general de Anytime Fitness Iberia, junto con Houtenbos, quien fue cofundador de BasicFit España, planean abrir 75 clubes en España durante los próximos diez años. La compañía cuenta con el apoyo financiero del empresario del sector de la alimentación Eric Kakebeen.

PALCO23

Énergie Fitness ya ha firmado cinco franquiciados. La compañía asegura que podría haber abierto enero, pero optó por esperar, pagando los gastos correspondientes a esta decisión, con el objetivo de que la pandemia mejore.

3/3

https://www.palco23.com/fitness/energie-fitness-amplia-estructura-y-ficha-en-orangetheory-una-directora-de-franquicia

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.